

Les deux sprinters juniors du Lausanne-Sports Joël Ngimbi Mabila et Alan Pichonnaz ont profité du meeting de Mannheim pour signer un joli chrono.

Le traditionnel meeting "Junioren Gala" à Mannheim permet chaque saison à différents juniors de prendre part à une compétition où le niveau d'ensemble est bien meilleur qu'en Suisse. Cette année ce sont deux sprinters lausannois qui ont eu cet chance et ils en ont bien profité. Joël Ngimbi Mabila (Lausanne-Sports/U20) réalise le deuxième chrono de sa carrière sur 100 m en 10"90, alors qu'Alan Pichonnaz (Lausanne-Sports/U20) a franchi pour la première fois la barre des vingt-deux secondes sur 200 m en 21"96. Les deux sprinters ont aussi pris part au 4 x 100 m avec l'équipe nationale juniors. L'espoir de réussir un temps pouvant les qualifier pour les championnats d'Europe U20 était cependant très faible. Le quatuor a été crédité d'un 41"66 loin du compte.



Alan Pichonnaz et Joël Ngimbi Mabila

RÉSULTATS

Joël Ngimbi Mabila (Lausanne-Sports/U20) 10"90 sur 100 m et 41"66 au 4 x 100 m
Alan Pichonnaz (Lausanne-Sports/U20) 21"96 sur 200 m et 41"66 au 4 x 100 m